

# TOTEM

FOYERS DE CHEMINÉE | FIREPLACES

LA VISION INTÉGRALE DU FEU  
*A TOTAL VIEW OF FIRE*



## GAMME ARKIANE

[www.totemfire.com](http://www.totemfire.com)

Édition 2021 - 2022



# SOMMAIRE

## GAMME ARKIANE | ARKIANE RANGE

Les poêles design | *design stoves*

Eclipsya.....	6
Kephren.....	8
Yan Li.....	10



**La vision  
contemporaine du feu**  
*The contemporary  
vision of fire*



# GAMME ARKIANE RANGE ARKIANE

Résolument modernes, les cheminées Arkiane sont un «must» dans leur catégorie.

La gamme Arkiane est composée de 3 modèles. la variété de leurs formes offre de larges possibilités d'intégrations architecturales.

Ces cheminées sont par leur design exclusives et apportent une vision contemporaine du feu.



*Definitely modern, Arkiane wood burners are the «must» in their category.*

*Arkiane brand gathers 3 models. The variety of their shapes allow great possibilities in architectural integrations.*

*Those wood burners are exclusive by their design and bring a contemporary view of fire.*

# Eclipsya

	dimensions hors tout : H x L x P <i>overall dimensions : H x W x D</i>	âtre : L x P <i>hearth : W x D</i>	poids (kg) <i>weight (kg)</i>	Ø sortie de fumées <i>Ø smoke vent</i>	
Eclipsya	1030 x 1030 x 450	602 x 262	140	155	
	rendement <i>yield</i>	puissance annoncée (kW) <i>stated power (kW)</i>	taux de CO <i>rate of CO</i>	taux poussière (mg/nm <sup>3</sup> ) <i>rate of dust (mg/nm<sup>3</sup>)</i>	classe énergétique <i>energy efficiency class</i>
Eclipsya	81,0%	8,0 → 12,0	0,09%	24,00	A

## ECLYPSYA

Le principe d'évacuation des fumées par en dessous a permis à Arkiane de créer une forme épurée, sans conduit de fumées apparent, munie d'une parure en inox bouchonnée ou inox brossé qui décline sa forme ronde à l'infini. Grâce à son système de rotation, Eclipsya est orientable à 360° et vous suivra du regard.

L'arrivée d'air secondaire et la post combustion confèrent un rendement de 81 %.

Le kit nomade permet de déplacer Eclipsya facilement et de libérer ainsi un espace. Il permet également de profiter du feu au rythme des saisons, dans les différentes pièces de votre maison équipée de kits de raccordement.

*Arkiane designers created a classic and aesthetic shape without any visible flue pipe, hiding the smokes evacuation underneath the floor. As a result : Eclipsya looks like a fire circle in your room. The shape finishing can be with engin turned stainless steel or with brushed stainless steel. Furthermore, Eclipsya rotates 360° and will follow your eyes.*

*Thanks to the secondary air inlet and the post combustion system ECLYSPYA reaches a heat efficiency of 81% .*

*You can easily move Eclipsya from one place to another with its special holder on four wheels. This way, you will enjoy your fireplace all along the year in the different rooms of your house equipped with the connecting sets.*





# Kephren

	dimensions hors tout : H x L x P overall dimensions : H x W x D	âtre : L x P hearth : W x D	poids (kg) weight (kg)	Ø sortie de fumées Ø smoke vent	
Kephren	923 x 1000 x 1000	737 x 737	196	150	
	rendement yield	puissance annoncée (kW) stated power (kW)	taux de CO rate of CO	taux poussière (mg/nm <sup>3</sup> ) rate of dust (mg/nm <sup>3</sup> )	classe énergétique energy efficiency class
Kephren	78,5%	8,0 → 12,0	0,09%	32,00	A

## KEPHREN

Quatre tubes dissimulés derrière les montants de la coiffe aspirent les fumées qui sont évacuées par en dessous. La KEPHREN peut être encastrée dans le sol entourée d'un fin grillage à sa base ou posée sur le sol avec un prolongement de coiffe.

Outre la beauté de Kephren, vous apprécierez notamment la vision du feu de 4 côtés et le confort de sa chaleur rayonnante depuis le sol.

*Four tubes hidden behind the frame draw the smoke and evacuate it underneath the wood burner. The KEPHREN can be built-in the floor with a grating on four sides or placed on the floor with a lid extension.*

*In addition to the beauty of the Kephren itself, you will surely appreciate being able to look at the fire from all sides and benefit from the comfort of the heat radiating from the base.*







# Yan Li

	dimensions hors tout : H x L x P <i>overall dimensions : H x W x D</i>	âtre : L x P <i>hearth : W x D</i>	poids (kg) <i>weight (kg)</i>	Ø sortie de fumées <i>Ø smoke vent</i>	
Yan Li	2408 x 784 x 690	660 x 448	201	230	
	rendement <i>yield</i>	puissance annoncée (kW) <i>stated power (kW)</i>	taux de CO <i>rate of CO</i>	taux poussière (mg/nm <sup>3</sup> ) <i>rate of dust (mg/nm<sup>3</sup>)</i>	classe énergétique <i>energy efficiency class</i>
Yan Li	78,4%	8,0 → 12,0	0,11%	37,00	A

## YAN LI

La cheminée Yan Li est un modèle design qui peut s'adapter à tout intérieur.

Cette cheminée est encastrée dans un coffrage ne laissant apparaître que sa contre porte décorative en forme de flamme qui est vernis.

Elle est disponible en différente couleur et parmi les 7 proposées, vous trouverez sûrement celle qui révélera votre pièce principale.

*The YAN LI fireplace is a model of design and may comply with any type of house interior. This fireplace is built in, hiding the corpus and underlining the decorative door with a vernish flame shape.*

*The decorative flame is available in 7 colors and among them, you will surely find the one which will highlight your room.*

### Nuancier - Color chart :







FOYERS DE CHEMINÉE | FIREPLACES

LA VISION INTÉGRALE DU FEU  
*A TOTAL VIEW OF FIRE*



TOTEM s'engage pour une politique industrielle respectueuse de l'environnement. Merci d'y apporter votre contribution en rapportant ce catalogue au magasin.

*TOTEM is committed to an industrial policy that respects the environment. Please make your contribution by returning this catalog to the store.*

**TOTEM FIRE SAS**

4, avenue du Guimand  
F-26120 MALISSARD / Valence - Drôme

tél. (33) 0 4 75 40 18 89

[commercial@totemfire.com](mailto:commercial@totemfire.com)

[www.totemfire.com](http://www.totemfire.com)



Votre revendeur | Your dealer